

Cancelan en Cuba sello postal por Aniversario de Joven Club



La Habana, 7 agos (RHC) En vísperas del 30 Aniversario de los Joven Club de Computación y Electrónica, en la instalación Artemisa 2 en la ciudad capitalina de La Habana, fue cancelado un sello postal.

Precisamente por el Joven Club artemiseño, visitado por el Comandante en Jefe Fidel Castro el 23 de noviembre de 2001, se iniciaron en el país las actividades nacionales por el cumpleaños de ese programa fundado por el líder histórico de la Revolución cubana.

La cancelación del sello postal conmemorativo fue realizada por el director general de informatización del Ministerio de las Comunicaciones, Ernesto Rodríguez y Raúl Vantroi, máxima autoridad nacional de los Joven Club de Computación y Electrónica.

El Grupo Empresarial Correos de Cuba dedica esta estampilla a uno de los proyectos que contribuyen con el desarrollo de la informatización de la sociedad cubana.

Fuente: RRelej / Arián Ramos Gutiérrez.



Radio Habana Cuba